

## Naturspaziergang an der Eichendorffschule

---

Im Rahmen des im Schulprogramm verankerten Jahresmottos Natur entschieden wir uns an der Eichendorffschule dafür, im August einen Naturspaziergang durchzuführen. Der Schwerpunkt lag dabei auf der Bewegung an der frischen Luft und der Wahrnehmung der Natur im schulischen Umfeld.

Viele Klassen machten einen Spaziergang im Umfeld des Nonnenhofes, durch die Felder oder auch bis nach Assenheim. Eine Klasse durchquerte das Waldgebiet neben dem Nonnenhof, um für die im Kunstunterricht gebastelten Kobolde ein Zuhause zu finden und fotografisch festzuhalten.

Auch die Schulung der Sinne spielte in vielen Klassen eine wichtige Rolle. Naturgeräusche wurden wahrgenommen sowie Pflanzen und Tiere beobachtet. Eine Klasse machte sich auf den Weg die heimischen Bäume im Umfeld der Schule kennenzulernen.

Für die Kinder und auch die Lehrkräfte, die durch die Corona-Zeit viele Einschränkungen erfahren mussten, war dieser kleine Ausflug eine willkommene und bereichernde Abwechslung.

